

Künstliche Intelligenz kontrolliert unser Leben

Jedes Mal, wenn ich Künstliche Intelligenz (KI) nutze, frage ich mich, was die Zukunft in meinem Beruf sein wird. Wir können, zum Beispiel, neue Technologien nutzen, um Medizin und Landwirtschaft zu verbessern.

Ich sehe mich in 20 Jahren als Wissenschaftler mit Robotern, Drohnen und KI arbeiten - und nicht mehr mit Menschen. Ich sehe mich mit einem Computer auf einem Feld und ich kontrolliere Roboter und Drohnen beim Arbeiten und nicht mehr Traktoren. Ich sehe, dass die Wissenschaft in Medizin auch von KI kontrolliert ist. Die Patienten werden von einem Computer untersucht und seltener von ihrem Arzt.

Ich weiss nicht, ob das besser für uns Menschen ist oder ob das Risiko grösser ist als die Vorteile. Aber etwas ist sicher, alles ist möglich, wenn die neuen Technologien von KI gesteuert werden.

Jedenfalls ist der technologische Fortschritt unaufhaltsam, im Guten wie im Schlechten.